



Photo RL

Connectés à l'informatique

L'informatique tient de plus en plus de place dans la vie courante. Les jeunes s'y mettent très vite, les adultes un peu moins. Faire du traitement de textes ou créer une feuille de calcul, surfer sur internet, ça s'apprend. Julien Geisler anime à la maison des jeunes et de la culture (MJC) de Villerupt des cours pour débutants le mercredi de 16h à 17h30 et de 18h à 19h30. Quelques places sont encore disponibles. Patrice y participe depuis deux ans, Il profite des compétences de Julien pour résoudre les problèmes qu'il rencontre parfois. De plus, un espace internet a été créé à la MJC avec mise à disposition de PC, d'une connexion internet et d'une imprimante. Renseignements et inscriptions : MJC au 03 82 89 90 14 ou sur le site internet, www.mjcvillerupt.fr